
Ehren·amtlich
helfen
Informationen
in Leichter Sprache

Lebenshilfe Lüdenscheid e.V.
Stabs·stelle Ehrenamt
Kölner Straße 152
58509 Lüdenscheid

Telefon: 0 23 51 66 80  129
E-Mail: ehrenamt
@lebenshilfe-luedenscheid.de

Wir freuen uns auf Sie!

Rufen Sie uns an.
Oder schreiben Sie eine E-Mail.
Wir machen einen Termin.

Wir suchen zusammen 
das passende Ehrenamt für Sie. 
Wir sind für Sie da.

Bei Fragen oder Probleme 
sprechen wir mit·einander.
Wir finden eine Lösung.



Verantwortung 
haben

Menschen haben viele Gründe 
ehren·amtlich zu helfen.
Sie wollen zum Beispiel:
•	 Nützliches machen
•	 Neues kennen·lernen
•	 Neues erleben.

Einige Menschen wollen 
ehren·amtlich für Menschen 
mit Behinderung arbeiten.
Sie haben Verantwortung.
Menschen mit Behinderung 
vertrauen ihnen.
Menschen mit Behinderung 
freuen sich auf sie.
Ehren·amtliche Helfer müssen 
deshalb zuverlässig sein.

Dann können alle Spaß haben.
Dann können alle zusammen 
eine gute Zeit haben.

Ehren•amtlich helfen

Ein Ehrenamt 
bei uns

Alle können 
helfen

Menschen mit Behinderung 
brauchen nicht nur Hilfe.
Menschen mit Behinderung 
können auch helfen.
Sie wollen helfen.

Die Lebenshilfe Lüdenscheid hat 
ehren·amtlich Projekte 
für Menschen mit Behinderung.
Zum Beispiel:
•	 bei Veranstaltungen
•	 als Berater
•	 für andere Menschen

Das sind wichtige Aufgaben.
Die Aufgaben machen Spaß. 
Ehrenamtliche fühlen sich gut.
Sie machen etwas Sinnvolles.

Piktogramme: Lebenshilfe Bremen
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 
Übersetzung und Prüfung: Lebenshilfe Lüdenscheid

Die Lebenshilfe Lüdenscheid hat
•	 Dienste
•	 Einrichtungen
•	 und Veranstaltungen.

Wir freuen uns, wenn Sie ein 
Ehrenamt machen wollen.

Wir finden das Richtige für Sie. 
Egal, wie viel Zeit Sie haben.
Egal, was Sie interessiert.

Einige Menschen 
arbeiten ehren·amtlich.
Das heißt: Sie helfen anderen.
Sie bekommen kein Geld.
Sie arbeiten freiwillig.


